

SISTEMA-Newsletter 02-2015

vom/as of 01.04.2015

SISTEMA Version 1.1.7 enthält einen kritischen Fehler

SISTEMA version 1.1.7 has a critical error

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir müssen Sie leider darüber informieren, dass die neue Version 1.1.7 einen kritischen Fehler enthält. Das Löschen von Elementen, Blöcken oder Subsystemen kann dazu führen, dass die Ergebnisse nicht aktualisiert werden. Beim Öffnen eines Projektes werden die Ergebnisse korrekt berechnet. Bis eine neue Version 1.1.8 erscheint, nutzen Sie bitte noch die ältere Version 1.1.6, die Sie hier herunterladen können:

<http://www.dguv.de/ifa/Praxishilfen/Software/SISTEMA/Alle-SISTEMA-Versionen/index.jsp>

Bitte leiten Sie diese Email an SISTEMA-Anwender weiter, die diesen Newsletter nicht erhalten haben.

Dear Sirs, Dear Madams,

we are sorry to inform you, that the new version 1.1.7 has a critical error. When deleting elements, blocks or subsystems, it may happen that the results are not updated. When you open a project, the results are calculated correctly. Please use the older version 1.1.6 again, until a new version 1.1.8 is available. Older Versions can be downloaded here:

<http://www.dguv.de/ifa/Praxishilfen/Software/SISTEMA/Alle-SISTEMA-Versionen/index-2.jsp>

Please forward this email to other SISTEMA user who are not receiving this newsletter.

Mit freundlichen Grüßen/Best regards

Ihr/Your SISTEMA-Team

Kontakt/Contact us: SISTEMA@dguv.de

Herausgeber/Editor:

Institut für Arbeitsschutz der Deutschen Gesetzlichen Unfallversicherung (IFA)
Institute for Occupational Health and Safety of German Social Accident Insurance (IFA)
Alte Heerstr. 111
53757 Sankt Augustin
Germany